



北洲 代表取締役社長  
村上 ひろみ 氏

2021年に個人として挑戦したこと  
筋トレと暖かい温熱環境で健康維持増進

## 喜びあふれる本物の住まいを追求

北上市の本店新社屋建設や基幹システムなど大きな投資をした矢先のコロナ禍。非常に厳しい状況に直面し、20

20年は経営者としての胆力が問われた年でした。

新本店は、建材流通の情報発信基地として機能を充実させたほか、東北大学名譽教授の田路和幸先生に協力いただき

き、太陽光発電の直流給電システムを導入しました。日本ではまだ数少ない事例で持続可能な社会実現に挑戦していく場でもあります。

「もっとこんな家だったらいいのに」。昨年9月に発売

した住宅「ワイマールプレミアム」は、在宅勤務やス

イホームを強いられた社員、

らしました。

お客様の声を反映した商品

です。家族と一緒に過ごす時

間が増えた中、どうしたら安

心して快適に過ごせるか。窓

を大きくし外とのつながりを

感じられるようにしたはが、

テレワークを快適にこなせる

ホームオフィス、歯を持ち込

まない動線の設計に工夫を凝

ります。「リノベー」は真冬で

も最低限の熱源で18度以上を

キープする性能を低価格で実

現しました。

今までの手法が通じない1

年。これは逆にチャレンジで

きる環境となりました。展示

場が主軸だったお客様との

接点を、ネットでの動画展開

など社員が考え、新たな接点

を作り出しました。今期のス

ローガンは「自主自立」です。

弊社のDNAは挑戦・進化

必要なことは誠虚に学び続け

る姿勢だと思っています。

「北洲で建ててよかった」。お客

さまにそう言われるよう次世

代のスタンダードとなる本物

の商品、サービスをこれから

も提供していきます。

洲で建ててよかった』

さまにそう言われるよう次世

代のスタンダードとなる本物